

Arribó a La Habana Buque Escuela de Brasil



La Habana, 18 nov (RHC) El Buque Escuela Brasil, de la Armada de esa nación sudamericana, arribó este viernes a La Habana.

A su entrada al Puerto, la nave visitante disparó 21 salvas como saludo a Cuba.

Por la parte cubana el gesto fue reciprocado por una batería de artillería de las Fuerzas Armadas Revolucionarias desde la fortaleza San Carlos de la Cabaña, la cual domina el acceso a la bahía capitalina.

Durante su estancia, los marinos cumplirán un programa de actividades que incluyen visitas de cortesía al jefe de la Marina de Guerra Revolucionaria y al presidente de la Asamblea del Poder Popular de la capital, de acuerdo con la información.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112457-arribo-a-la-habana-buque-escuela-de-brasil>



Radio Habana Cuba